



Des cartons d'alcool étiquetés frauduleusement sous une marque bien connue ont été saisis dans le quartier d'Odza à Yaoundé par le ministère du Commerce.

Lors d'une sortie inattendue tard dans la nuit, les responsables de la brigade nationale de contrôle du ministère du Commerce ont surpris le suspect, remplissant l'alcool dans des bouteilles de jus et en les marquant avec de faux timbres.

Selon certaines sources, l'exercice de répression dirigé par le ministre du Commerce, Luc Magloire Mbarga Atangana, fait suite à une enquête menée par des responsables de la brigade nationale de contrôle dudit ministère.

Les cartons d'alcool ainsi que les faux timbres ont été saisis. Le suspect a été embarqué par les forces de l'ordre.

Cette répression fait suite à celle qui a eu lieu il y a une semaine au quartier Mimboman, où de vastes quantités de détergents de contrebande ont été saisis.